

# Erfolgreiche Schweizer Delegation

## Rhönrad Weltmeisterschaft in den Niederlanden

Die Schweiz ist definitiv eine der stärksten Rhönrad-Nationen der Welt! Dies bestätigt ein Blick auf den Medaillenspiegel der Rhönrad-WM in Almere/Niederlande. Gemeinsam mit der seit Jahren führenden Nation Deutschland, führt die Schweiz mit fünf Goldmedaillen die Rangliste an. Bei den Junior Boys wurden Timon Peter vom Satus Züri 12 sensationell Weltmeister im Mehrkampf und in der Disziplin Gerade. Mit einer Silbermedaille im Sprung krönte er seine Leistung an dieser WM. Ähnlich erfolgreich war sein Baselbieter Vereinskollege Simon Rufener. Er konnte seine beiden Titel aus dem Jahr 2022 im Mehrkampf und in Gerade verteidigen und darf sich erneut Doppelweltmeister nennen. Auch er krönte seine sensationelle Leistung mit einer Silbermedaille in der Disziplin Spirale.

Die Rhönradturnerinnen des TV Liestals bestritten ebenfalls eine exzellente Weltmeisterschaft. Cheyenne Rechsteiner wurde Weltmeisterin im Spiraleturnen und Vize-Weltmeisterin im Mehrkampf und im Geradeturnen. Meret Stark schloss an die Weltpitze an und qualifizierte sich in allen Disziplinen für den Final der Top 6. Im Mehrkampf und im Geradeturnen erreichte sie Rang 4, im Sprung Rang 5 und im Spiraleturnen Rang 6. Olivia Suter erreichte an ihrer ersten WM den 16. Rang im Mehrkampf.



WM-Team TV Liestal.

Foto: zVg

Besonders überzeugte sie im Spiraleturnen, in welchem sie ihre Kür mit allen neuen Schwierigkeitselementen durchturnen konnte und die 1. Reserveturnerin für den Final war.

Alle Informationen und Ranglisten zu dieser sehr gut organisierten Weltmeisterschaft findet man auf der Website [wheelgymnastics.sport/event/2024-world-championships](http://wheelgymnastics.sport/event/2024-world-championships).

Wer Lust hat sich Impressionen dieser faszinierenden Sportart anzuschauen, findet die Aufnahmen der Livestreams

ebenfalls im Internet unter [wheelgymnastics.sport/live](http://wheelgymnastics.sport/live). Für die Schweizer Rhönrad-Elite geht es nun nahtlos weiter, mit der Vorbereitung auf die kommende Wettkampfsaison. Diese beginnt Ende Oktober mit dem Herbstpokal in Zürich. Für die Turnerinnen des TV Liestal steht die interne Vereinsmeisterschaft am 17. September in der Gitterli-Sporthalle an. Interessierte Zuschauer können sich gerne per Mail an [sponsoring@rhoenrad-liestal.ch](mailto:sponsoring@rhoenrad-liestal.ch) wenden.

Remo Suter